

# SYNERGIE Gaspésie

## Plus de 30 entreprises en mode économie circulaire

Au cours du mois de février, 32 entreprises, organismes et intervenants socioéconomiques ont participé à des ateliers de maillage organisés dans le cadre de Synergie Gaspésie, un projet d'envergure régional en économie circulaire.

Une cinquantaine de synergies potentielles ont été identifiées parmi les 140 offres et demandes partagées par les participants. Ceux-ci ont proposé des résidus de production, des équipements sous-utilisés, des espaces d'entreposage et même des expertises à partager.

À la suite de ces ateliers, l'équipe de Synergie Gaspésie accompagnera les entreprises et organismes dans le processus de concrétisation des synergies et leurs validations technique, économique et réglementaire.



Les participants aux trois ateliers de maillage organisés par l'équipe de Synergie Gaspésie (crédit photo : Anne Asselin, Mélanie Vallée, Corinne Pedneault).